

### Message de l'équipe d'aumônerie de Jolimont à J-M Lewillon

Nous voici rassemblés autour de notre cher ami Jean-Marie. Aumônier catholique à l'hôpital de Jolimont et Lobbes depuis presque 20 ans, on peut dire que tu étais un pilier du service d'aumônerie. Et aussi associé servite de Marie jusqu'au bout car tu es parti le jour de la fête de sainte Julienne Falconieri qui a fondé la branche féminine des servites de Marie au 13<sup>e</sup> siècle. Tu étais un homme passionné et pleins de projets. Passionné d'histoire, d'art, de philosophie,... Toujours curieux d'en savoir davantage. Tu avais toujours un enseignement d'avance à partager lors de nos réunions d'équipe d'aumônerie. A peine la journée de détente inter aumônerie terminée que tu pensais déjà à la suivante pour l'année d'après. Tu avais également une très belle plume et c'est d'ailleurs toi qui faisais les petits discours lors d'évènements tels que la fête Notre-Dame de la Compassion, la bénédiction du Joli-clos, la venue du directeur lors d'une réunion d'équipe,... Tu parlais avec conviction mais toujours de manière poétique. Tu étais une encyclopédie ambulante et avais presque toujours réponse à nos questions ! Tu étais notre fidèle secrétaire de l'équipe d'aumônerie. Dès le lendemain de la réunion d'équipe, le rapport était fait ! Tu étais aussi parfois soupe au lait en t'énervant vite mais pas rancunier pour un sou. Combien de fois tu ne nous as pas fait rire avec tes blagues ! Ca va nous manquer la tasse de café pas nettoyée qui restait sur la table après ta permanence au local ! Fidèle à ta permanence du mardi et jeudi après-midi, tu étais aussi fidèle à la prière tous les 13 et 25 du mois !

On peut dire que tu n'étais pas un chrétien tiède. Tu faisais les choses à fond et toujours avec un cœur généreux et sincère ! Nous sommes persuadés que tu continueras au ciel les combats et défis auxquels l'aumônerie est confrontée pour le moment. Nous comptons sur ton intercession et restons en union de prière par la communion des saints !

Merci pour ce que tu as été, Merci pour tout ce que tu as donné au sein de l'aumônerie ! Merci Merci